



Projektbericht
Hörsaal- und Bürogebäude in Aschaffenburg



Architektur trifft Bildung

Die Fakultät Wirtschaft + Recht und Ingenieurwissenschaften der Fachhochschule Aschaffenburg benötigten dringend zusätzlich

Lehrsäle wie auch Büroflächen. Daher wurde vom Bauherrn eine möglichst schnelle und zugleich wirtschaftliche Lösung gefordert.



Holzhybridbau – wirtschaftlich und schnell für den Bauherren

SÄBU erhielt nach beschränkter, funktionaler Ausschreibung den Auftrag für den schlüsselfertigen Neubau der drei Hörsaal- und Bürogebäude in einer Größenordnung von insgesamt 1.015 m².

